

Jorge Visbal Martelo queda libre por orden de la Fiscalía

Sin embargo, el exembajador sigue vinculado al proceso por presuntos nexos con ‘paras’.

La Fiscalía General decidió dejar en libertad a al exsenador y exembajador de Colombia en Perú Jorge Visbal Martelo porque no representa un peligro para la sociedad.

Visbal, enredado por presuntos nexos con los paramilitares de Salvatore Mancuso, sigue vinculado al proceso abierto en su contra por sus supuestos contactos con los ‘paras’ mientras fue presidente de la Federación Nacional de Ganaderos, Fedegán.

Su defensa asegura que reuniones con Mancuso y otros jefes ‘paras’ fueron autorizadas por los Gobiernos de la época y que tenían como objetivo ambientar un proceso de paz.

http://www.eltiempo.com/justicia/jorge-visbal-martelo-quedó-libre-por-orden-de-la-fiscalía_12001077-4